

DIOS HABLA

LEA JOSUÉ 2:1-11

Esta Palabra de Dios es un extracto de un estudio preparado por el Rev. Dr. Robert Newton para El corazón que envía a Dios, Estudio 8, "Porque hemos oído". Descargue la devoción completa y el libro en thegreatsending.org.

"Porque hemos oído", dijo Rahab de Jericó a los dos espías israelíes enviados en una misión de reconocimiento a la tierra de Canaán en preparación para que el pueblo de Dios la poseyera... Escuchar la historia de los actos poderosos de Dios entre las naciones por el bien de Su pueblo la impulsó a creer que Dios (a través de Israel) trataría con bondad a ella y a su familia... Mientras sus compatriotas se preparaban febrilmente para su última pero inútil resistencia contra el Señor de las naciones, Rahab profesó su fe en Su poder y su deseo de salvar...

El hecho de que Rahab haya llegado a la fe plantea una pregunta curiosa pero crítica para quienes participan en el Gran Envío de Dios: ¿cómo y de quién se enteró ella de los actos poderosos de Dios? ¿Cómo se enteraron las demás naciones paganas de los actos poderosos de Dios?

Nuestra participación en el designio de Dios no es opcional. La historia de Rahab nos dice que la historia de los grandes actos de nuestro Señor -tanto su justicia como su amor constante- se transmite naturalmente de persona a persona, de pueblo a pueblo. Siempre está en movimiento dentro y fuera del mundo, como las ondas en un estanque.

La afirmación de Rahab, «Porque hemos oído», pretende también animarnos e instruirnos en nuestra proclamación del Evangelio. La Palabra de Dios llega a todo el mundo a través de nosotros, a menudo a pesar de nosotros y siempre más allá de nosotros.

Te suplicamos, Dios todopoderoso, que concedas a tu Iglesia tu Espíritu Santo y la sabiduría que desciende de lo alto, que tu Palabra no quede atada, sino que tenga libre curso y sea predicada para alegría y edificación de todos los pueblos en todos los lugares, para que te sirvan con fe firme y permanezcan en la confesión de tu Nombre hasta el fin. Amén.

Josué
2:11

Quando lo escuchamos,
nuestro corazón se hundió y
todo nuestro ser se desvaneció
por causa de ustedes, porque
el Señor su Dios es Dios tanto
en los cielos como en la tierra.

CONVOCATORIA A LA ORACION

Lucas 10:2

La cosecha es abundante, pero son pocos los obreros — es dijo—. Por tanto, pidan al Señor de la cosecha que envíe obreros a su campo.

PON TU ALARMA PARA LAS 10:02.



📞 952-221-0362

📍 5850 T.G. Lee Blvd Ste 500, Orlando

✉ pmeier@flgadistrict.org

Marzo

MISIONES

GUÍA DE ORACION



**EQUIP, EMPOWER, ENGAGE,
CONNECTING PEOPLE TO JESUS.**



1 Mientras pienso en una o dos personas con las que interactúo más frecuentemente, ayúdame, Señor, a llevar nuestra conversación y relación al siguiente nivel. Dame un interés genuino y una curiosidad real por lo que está sucediendo en sus vidas, y dame la oportunidad de compartir amor de maneras prácticas y tangibles.

2 Dios, quiero conocer más de tu maravilloso y refrescante amor por mí. Satisfáceme con tu amor para que pueda compartirlo con los demás. A través del tiempo que pase cada día contigo en tu Palabra, permíteme enamorarme más profundamente de ti.

3 Dame una vida llena de esperanza en Jesús y un corazón y una mente dispuestos para que los demás escuchen todo acerca de mi Salvador Jesús y las bendiciones que disfruto de Él. Prepárame y úsame para invitar a otros a vivir en esperanza también.

4 Te agradezco, Señor, por el privilegio y la alegría de haber sido elegido por ti para compartir tus bendiciones a través de las relaciones en mi vida. Bendíceme con un corazón que se preocupe por los demás.

5 **MIÉRCOLES DE CENIZA** -Al pasar tiempo contigo, Jesús, durante este tiempo de Cuaresma, dame la valentía y la confianza para compartir mi historia de fe y tu historia también.

6 Jesús, quiero que todo el mundo te conozca y te adore, pero no puedo hacer discípulos de todo el mundo. Ayúdame a ver a aquellos en mi propia vida que necesitan mi testimonio intencional. Úsame como tu testigo allí donde estoy.

7 Perdóname, Señor, por mi falta de conciencia de quienes me rodean y que necesitan escuchar tu mensaje de Buena Nueva; perdóname por no notar a aquellos que están en los márgenes y necesitan la bienvenida de nuestro Salvador entregada a través de mí.

8 Jesús, úsame hoy de alguna manera como embajador de tu Buena Nueva. Abre mis ojos para ver las oportunidades y poder ser intencional en favor de tu amor.

9 Señor Jesús, oramos para que cada congregación de nuestro Distrito se vea a sí misma como participante en la plantación de la Iglesia: haciendo nuevos discípulos, iniciando nuevos ministerios, plantando nuevas microiglesias y multi-sitios, iniciando nuevas congregaciones o dejando un legado misionero. Usa a cada congregación como instrumento de tu voluntad aquí en Florida y Georgia.

10 **VETERANOS DE LA CRUZ** - Hoy te doy gracias, Padre, por aquellas personas en mi vida que han compartido conmigo el mensaje del Evangelio con palabras y hechos. Bendice a los Veteranos de la Cruz que se reúnen esta semana para aprender, crecer y descansar en ti.

11 Hoy, oro contra todo ataque a los trabajadores juveniles, maestros, pastores, líderes de la iglesia y sus familias; Señor, oro para que tengan suficiente ejercicio, sueño y alimentación saludable, y que pasen un tiempo precioso diariamente con Jesús.

12 Gracias, Señor, por salvarme y enviarme a llevar a cabo tu misión en los lugares donde vivo, trabajo y juego. Abre mis ojos a toda oportunidad de dar testimonio y servir.

13 Dios, úsame como trabajador en tus campos de cosecha. Permíteme construir una relación de cuidado con (nombre de tu amigo, familiar, compañero de trabajo). Ayúdame a convertirme en el tipo de siervo semejante a Cristo con el que ellos puedan identificarse para que, por todos los medios posibles, sean salvos.

14 Padre, te pido que me uses a mí y a cada uno de nosotros como buenos administradores para proveer todo lo necesario para aquellos que están en las primeras líneas del trabajo misionero.

15 Ruego que cada creyente sienta una carga por los perdidos y ore por puertas abiertas, corazones abiertos y valentía en el testimonio y el servicio. Señor, ruego por tu bendición especial sobre el trabajo de nuestros facilitadores de misión de área, Scott Gress, Mike Mast y Victor Belton.

16 Señor Dios, líbrame hoy de hacer cualquier cosa que vaya en contra de tu voluntad; no permitas que me aparte de cualquier sacrificio que tu voluntad me pida. Sugiere, dirige y guía cada pensamiento y acción para que te glorifique y bendiga a mi prójimo.

17 Señor, ¿podrías usar mi boca y mis manos para bendecir a otros en tu nombre y preparar sus corazones para estar listos para recibir mi testimonio de amor?

18 Mientras muchos plantadores de iglesias y equipos asisten a la Conferencia Exponential Church Planter's Conference en Orlando esta semana, llénalos con tu Espíritu, con entusiasmo por tu misión y alegría en el Evangelio. Dales tu favor a su trabajo en tu cosecha.

19 Señor, dame un corazón comprometido para estudiar tu Palabra, leerla, aprenderla y compartirla con los demás en mi vida. Lléname con la belleza y la maravilla de tu Palabra, con conocimiento y comprensión para que pueda instruir a otros en tu Verdad.

20 Jesús, enséñame a ser curioso. Ayúdame a aprender a hacer preguntas que permitan aprender de los demás. Dame un deseo genuino de conocer sus historias para poder ayudarlos a crecer como discípulos que hacen discípulos.

21 Dios, acompaña a la Misión Stepping Stone en Atlanta mientras ministran a las personas sin hogar y necesitadas a través de la solidaridad semanal, los ministerios de cuidado y la adoración. Bendice al pastor Joseph Song y a su equipo con valentía y compasión mientras comparten el amor de Jesús.

22 Jesús, con el Pastor Gustavo y Ruth Maita (misioneros de FORO Puerto Rico), te pido hoy por el fortalecimiento de la fe de muchos nuevos miembros de la fe, y por los estudios de diaconías de la misionera Ashley Lehr. ¡Gracias por estar con todos ellos!

23 Damos gracias por las oportunidades de adorar juntos con otros cristianos y por el gozo de ver a otros llegar a conocer a Jesús como su Salvador, perdonado, amado, restaurado y precioso a sus ojos.

24 Oro para que mis vecinos experimenten la alegría y la paz que se encuentran sólo en Jesús y que yo pueda tener el privilegio y la oportunidad de compartir estos dones con ellos.

25 Señor, hoy te pido tu protección para los misioneros y sus colaboradores que frecuentemente conducen por su trabajo o caminan por caminos o senderos difíciles para ministrar a otros.

26 Espíritu Santo, da sabiduría y confianza a los líderes escolares, maestros y ayudantes. Llénalos de amor por aquellos a quienes sirven.

27 Hoy, doy gracias a aquellos a quienes has llamado para servir como nuestro personal distrital. Oro por nuestro personal ejecutivo, que se reúne hoy: el presidente Rocky, Laura Zirbel, Jay Wendland, Jennifer Tanner, Peter Meier y Rusty Huseman. Gracias también por nuestro personal de apoyo: Kathy Keene, Cindy Hammerstrom, Debbie Arrington y Meredith Swanson. Bendice a cada uno con tu alegría y pasión por su ministerio.

28 De los 7000 idiomas que se hablan en todo el mundo, solo 750 tienen acceso a una Biblia completa. ¡Señor, sustenta la misión de la traducción de la Biblia para reducir esa brecha significativamente en 2025!

29 Jesús, tú has establecido el Ministerio Pelicano del suroeste de Florida como un faro de esperanza, ofreciendo amor, misericordia y provisión para inmigrantes y nuevos creyentes. Bendice el ministerio del pastor Mark Eisold y su equipo misionero mientras atienden áreas necesitadas en el suroeste de Florida.

30 Espíritu Santo, ayúdame a aplicar tu Palabra a mi vida, a practicar la obediencia a tu Palabra y a tomar medidas prácticas para responder a lo que me dices en ella. Úsame para ayudar a quienes discípulo a ser fieles también; ayúdanos a todos en FLGA a crecer en nuestra tarea de hacer discípulos.

31 Tu Palabra es tan preciosa para mí, Padre, porque me afirmas continuamente como tu hijo amado, un seguidor de Jesús. Usa tu Palabra para refrescarme y animarme a vivir para ti sin importar dónde esté, para alabanza de tu nombre.